

岡高体バ部第5号
平成21年5月26日

各校バレー・ボール部顧問 殿

岡山県高等学校体育連盟
会長 大島俊秋
(公印省略)
岡山県高等学校体育連盟
バレーボール部
部長 岡野貴司
(公印省略)

新型インフルエンザの対応について

初夏の候 皆様方におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は岡山県高体連バレー・ボール部の運営にたいしましては格別のご理解とご協力を賜り心よりお礼申し上げます。

さて、県総体が間近に控えてはおりますが、日本国内の新型インフルエンザの感染拡大がニュース等で報じられています。岡山県においても関係機関により対応準備が進められています。この度、岡山県高体連より「新型インフルエンザの対応について」(別紙参照)の連絡がありました。

つきましては、今後の連絡を確認の上、生徒の健康管理をより徹底していただきたいと思います。高体連バレー・ボール部といたしましては、緊急を要する特別な事情が発生しましたら、関係者で協議の上、ご連絡をFAXと岡山県高体連バレー・ボール部のHPでさせていただきますのでご了承ください。

大会時の選手に対する健康観察は、顧問を通じてチーム単位で行う予定です。

**総合開会式(6月6日 県総合グラウンド)は、中止!
が決定しました。**

ご予定、ご準備いただきました先生方におかれましては、ご迷惑をおかけして申し訳ありません。今後ともよろしくお願ひします。男女で参加予定のチームにおかれましては、相互にご連絡下さい。

取り急ぎご連絡をさせていただきました。

岡高体連発第31号
平成21年5月18日

県高体連支部長 殿
県高体連専門部長 殿

岡山県高等学校体育連盟
会長 大島俊秋
(公印省略)

新型インフルエンザの県内発生時の対応について

新緑の候、皆様方にはますます御健勝のことと拝察申し上げます。

平素より、岡山県高等学校体育連盟の活動につきまして格別の御理解と御協力をいただき大変ありがとうございます。

さて、新聞報道等でもご存じのとおり、国内で新型インフルエンザの感染が確認されました。今後、県内に感染者が発生した場合の大会運営の方針として下記のように考えてありますのでお知らせいたします。

記

- 1 県対策本部の方針に従い、発生時には大会の開催は自粛する。
- 2 全国大会の予選を兼ねる県内大会については、全国高等学校体育連盟や岡山県教育委員会・岡山県高等学校長協会と連携を密にし、中止ではなく延期の方向で検討する。
- 3 全国大会の予選を兼ねる中国大会については、全国高等学校体育連盟や中国高等学校体育連盟と連携を密にし、中止ではなく延期の方向で検討する。
- 4 延期する際には、臨時の部長・委員長会議を招集し、充分に協議し開催日時や施設などを決定する。
- 5 全国大会の予選を兼ねない県内大会や強化練習会等は、関係専門部と協議の上、中止の方向で検討する。

【追記】なお、大会開催が可能な場合でも、当面、以下のような感染防止の対策を行っていたいだきたいたい。

- (1) 受付で健康観察を行う。(簡易な健康アンケートを行う。)
- (2) 競技中以外のマスクの着用を励行する。
- (3) 開閉会式は中止する。
- (4) 手洗いやうがいを徹底させる。